



Difícil panorama

Sector del agua aumenta su dependencia de los recursos federales: Moody's

Las transferencias del gobierno federal al sector del agua aumentaron a una tasa anual compuesta de 26.8 por ciento entre 2007 y 2014, al pasar de 5 mil millones de pesos a 27 mil millones de pesos, reflejando una alta dependencia de este sector de los recursos federales, señaló la calificadora Moody's.

El apoyo del gobierno federal a

las compañías representa 60 mil millones de pesos, equivalente al 10 por ciento de las participaciones a los estados, una proporción pequeña del total del presupuesto federal, pero ante un escenario de ajustes al gasto, el reto será la operación de las compañías pues no hay paridad entre sus costos e ingresos.

—*Dainzú Patiño*

Deterioro

La relación entre costos e ingresos de las compañías de agua se ha deteriorado continuamente.